
Indicação n2 /o2 ÍÍ64 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necess1 

dade de S.Excia. entrar em entendimentos com a Cia.Telefôn1 

~a Brasileira, visando a remoção do telefone público insta

lado na esquina da .Avenida Tirarlentes com a Praça da Ma 

triz. 

Tal remoção se faz necessária, para local

mais apropriado, sem prejuízo dos que se servem daquêle apa 

relho que se encontra fixado em lugar inadequado, prejudi-

cando a estética e o livre trânsito, quer de pedest res como 

de veículos. 

Sala s::;Sessões,11 de maio de 1964. 

~ ~·/ce::;;~+~~ -
;a> > :.-z_ 

Oziks Cavalcanti Cruz 

Vereador 

/ 



Indicação n'1 /fi /64 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal no sentido de 

que S.Excia. determine a efetivação de reparos nos bura-

cos existentes nas ruas asfaltadas da cidade. 

Ozias Cavalcanti Cruz 

Vereador 

~~e-- . /f-<--½ ~ /.J.'1/f:'9 

/, /'(_;? I .2 •· ✓ - í -1/ 

~) 



I N D I C A Ç Ã O 

Indico ao Sr. Prefeito Mlmicipal a necessidade 
de entendimentos com a companhia são Paulo - Serviços de Ele
tricidade S . A. afim de ser removido um poste de ilumi nação -
pública localizado no leito carrosavel da Av. Bras il, frente 
a rua Bahia, que vem oferecendo perigos ao transito. 

São Roque, 25 de maio de 1.964. 

~~-sL~ 
a j 0eias Cavalcante --©ruz ~ 

ri· / ~ '? _,.,/< 1/ 

J~ ~ - ç y 



r N D r e A ç A o I f 1/ 6 j / 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade de ser 
nivelado o leito da rua Bahia na confluencia com a Av. Brasil, 
para que se dê livre passagem as aguas pluviaes~e de ser vidão 
dos moradores daquela rua, pois estas aguas estao ficando em
possadas transformando a rua em verdadeiro lamaçal. 

sã~ ue, 25 de maio de 1.964. 

~~~ 6 ~ 2=--
"1f) orlas Cavalcante ê'"""rU:"z 

---- . <>,✓. ~~?-,y{r 
7-~ - ,r 7 



I N D I C A Ç Ã O 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade 
de providencias, pois aguas servidas ficam empossadas nas 
proximidades do inicio da Rua Sta. Cruz , mais ou menos a 

, ~ 
altura do nQ 94 , ocasionando m~u cheiro e proliferaçao de 
mosquitos o que além de encomodar os moaadores das adja--

~ , 
cencias poe em perigo a saude das crianças que por ali tran-
sitam pisando e brincando naqueles verdadeiros focos de 

microbios. 

são Roque , 15 de junho de 1.964 . 

~&~ ITT avãêãneruz. 



Indico ao Sr. Prefeito Municipal que seja 
, 

estudada a possibilidade de ser entregue ao trafego -
normal o trecho da Av. Marginal comprendido entre a -
Pça. da Republica e Av. Brasil, ao menos um dos lados. 
Esta providência desafogaria o trânsito da Av. Tira--

~ dentes, que por nao estar regulamentado vem oferecendo , 
perigos a pedestres e veicules. 

são Ro~e, 15 de junho de 1.964. 



I : f O I C 

I nd i co :10 Sr • ref d t c r.1ur:i cipal , a neces -

sidnd e de s e re~: li :-.: as as runs Cai1i l o é.L1urça e r. 

J os~ Brenhé.l Ribeiro, 1-' is as :-1es1.1a s es t ão co be r t as 

de -.1"'to e intra:.1.sitavei s. 

-"<-<-<-, ~ i,1iyf y 

11/1/t/ 
Í1/ 



I N D I C A Ç Á O 

Em virtude da proximidade de diversos festejos, 
por uma melhor apresentaçao higiênica e estetica de nossa 
cidade , indico ao Sr. Prefeito Municipal, a necessidade de 
se entrar em contacto com os proprietários de terrenos bal
dios, especialmente os existentes nas vias de maior transi
to como Av. Tiradentes, etc ••• , para que pelo menos rocem 
suas propriedades que se apresentam como verdadeiras capo
eiras, por outro lado, que vott;e a funcionar o caminhã'o equi
pado com bombas para lavagem das ruas asfaltadas, pelo me
nos nos dias de festas. 

Sala das Sessoes, 22 de junho de 1.964. 

~~~ ~ 
ã-,>Oziae---iJavalcante Cruz -



/64 

INDICAÇÃO /f:r/11/ 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade de 

reparos na estrada que serve ao populoso bairro da Ponte 

Lavrada por estar aquela via municipal quasi intransita

vel. 

Sala das Sessões, 7 de agôsto de 1.964. 

> Ozias Ca-1âiêante Cruz 
Vereador 

) 



~· 

· V· ,JO 1· N D r e AC Ã o / lf71) ;I /64 

~ ✓~\,~~ 
Ci1 ~- ~4J'f 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade de 

reparos urgentes na Rua Borba Gato, no Jardim Florida, pois 

a mesma apresenta diversas valetas ocasionadas por aguas ser

vidas, que impedem o trânsito de veículos. 

Sala das Seções, 21 de agôsto de 1.964. 

~ ~~.-e_--,::::? -
~ ? "'4-:Y er.é?-~~ ~ ' 

Ôi'ias Caválcante Cruz 
Vereador 



/64 

R E Q Y E R I H E N-!I'- O 

~~ /?l ~ 1 I f/J ti 

~~.. , 
Re.que-~PO a Mesa, ouvido o Plenario, seja oficiado 

ao Chefe do Executivo, solicitando o pedregulhamento ime

diato da rua que dá acesso ao Hospital Santa Angela, pois 
, , • '- A 

e praticamente impossivel chegar-se aquele nosocomio nos 

dias chuvosos, poden~o de um momento para outro isto trans

formar-se em caso de calamidade pÚblica. 

Sala das Se ões 21 de agôsto de 1964. 

Ozias Cavalcante 
Vereador 

~-~✓-e'Yr 
2 Y-r' - 6/ 

~ / 

, 



Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade 

' da construção de um muro de arrimo na Rua 22 de abril a 

altura do Posto Shell, a fim de ser evitada a erosão que 

. , 
Ja começa a prejudicar o leito asfaltado da referida rua. 

> a Ozias Cavalcante Cruz 
Vereador. 

~ · ~ ✓ z/0/ 

J. R. 11/f'/t ,Y 



Indicação 

Indico ao Sr . Prefeito Municipal a neces,...idade de se 
~ , ' 

extender os bicos de ilu uinaçao publ ica as ruas do J ard i E-

Bela Vista , que dão acesso ao Grupo Escolar II Barão de Pi

ratimin~a "º 
S~~de seteTibro de ~196~ 

~ ~ ~ -6-~ - . 
Ozia s Cavalcan t i Cruz-Vereador 



( 

_I _N _D____.;I;;..._C;;.___,:A;;._;:iÇ"'-. --:.:A=---=.0 )tJ(/J y' 

Indico ao ~r. Prefeito Municipal, a necessidade 
urgente de colocaçao de guias e sargetas na rua ~anta -
Quitéria, como m~di~a preventiva em favor da saúde dos 
moradores daquela via pública, especialmente das crian
ças que sao constantemente ameaçadas pelas poças de a-
gl!.aS servidas que sao um convite a epidemias que se já 
nao aconteceram se deve unicamente a salubridade de nos
so clima. 

~ala das Sessóes, 25 de setembro de 1.964. 
✓-- ,,?' ---;;? 

,,...,- , ~ -( e- e"' -:;;;, r ~ • . 
2> ôztãs1âvãiêãnte Cruz 

Vereador 



I H }) I e 

Sabec1cr do r1no a ~ refei tnrn 1~ rnic i I12l, devorá 
rece½er ~entro do curto 7 razo , 9JJstancial in- ort~ncia do 
Irr'osto de Transações , incico ao S:,_,. ·~rcfoi-1.:;c ~Trnici:_'21, 

a ,ossibiliílade de 7 2rte desta im~ortgncia ser destinada 

a 1_:aviT'lent2.,:ão da ci(l_"l_üe , SLF'Grindo ainc1a a cria9ão do -

Fundo de ~avirnenta;5o . 

Sala des Scs8~os, 13 de n0ve□bro ae 1.9 4. 

_f2,e,,e_ e_, t1?~7 
.!,& ~ //-e 7 



/~ Jº \~ . r;~~ 
V) ' 

267! /64 

I N D I C A Q Ã O 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade 

de serem concluidas as obras de ligação de agua na Vila Hen

rique, poi s os canos em parte pagos pelos moradores daquela 

Vila já se encontram há quase dois meses no local do serviço 

a espera d.e funcionários da Prefeitura para a execução d.as 

obras. 

e-cr'zias Cavalcante Cruz 
Vereador 



I N D I e A ç Ã o 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade 
de medidas urgentes, para pelo menos serem melhoradas as -
condições de transito na Av. Brasil, pois o extraordinário 
aumento do número de carros a transitarem continuamente por 
aquela via públic~ dada a poeira transformam o ar irrespi
ravel para os moradores e transeuntes. 

Sala das Sessões, 20 de novembro de 1.964. 

~ Ozias Cava.lcante Cruz 
Vereador 



Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de 

reparos na Rua Bahia, pois a. mesma está intransitável, e 

sem condições para o escoamento de agm.as servidas e pru

viais. 

Sala das SessÕes,?O de Novembro de 1964-

~ ~_/e,,..., 6 ~--s=-: 
Ozias C~canti Cruz-Vereador 

~-~ e/· >'fi;/4~ 
/{? 2.J-~r9y 



L-

I N D I e A ç Ã o 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade 
de limpeza da vegetação existente na Rua Comendador Ino
cencio, pois trata-se deu.ma via pública já calçada e 
entre duas ruas pavimentadas que está apresentando um 
deploravel aspecto de abandono. 

Sala das Sessões, 27 de novembro de 1964. 

Ozias Cavalcante 
Vereador 



I N D I C A Ç Ã O 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade 

premente de se fazer a substituição dos canos da. rêde de 

agua, no trecho comprendido entre o final do asfalto e á es
quina da Rua Bahia, :pois a canalização ali existente é de pe
quena polegagem e nã,o mais pode atender a o grande número de 

moradores, além do que esta medida viria beneficiar a Vila 
Comendador Inocencio que esta em franco progresso e luta tam
bém com a esca.cês do líquido vital. Sugerimos a utilização 
de parte da canalização retira.da da Rua São Paulo para tal 

serviço. 
Sala das Sessões, 18 de dezembro de(964 



I N D I C A Ç Ã O 

/J/tJ 

Indico ao Sr. Chefe do Executivo a necessidade 
de maior ação da fiscalização com referencia as aguas po
luidas g_ue podem ser encontradas nos leitos de nossas ru
as, como no caso da Av. 3 de maio onde é constante a exis
tencia de poças d'aguas nas sargetas. 

Sala das SessJps, 5 de fevereiro de 96Í 
;? ~e/: ~ ;;-;:-i_r .fc,_~ -~ ----=-~ -~ --- L. . - - ~ 

Ozias Cavalcante Cruz 
Vereador 



INDICAÇÃO 

11/;f 

Sabedor de verba destinada por S.Excia. o Go
vernador do Estado, para aplicação na rêde de esgôtos 
de São Roq_ue, indico ao Sr. Prefeito Municipal a neces
sidade premente de complementação da rêde de esgôstos 
da Av. 3 de maio, pois o aterro da vargem ali existen
te, está fazendo refluírem as águas servidas para as 
proximidades das residências, pondo em perigo, não só
mente a saúde dos moradores das adjacencias, como po
dendo provocar uma epidemia de conseq_uencias imprevis
tas. 

Sala das Sessões, 5 de fevereiro de 1 . 965. 

--=- ~ _/ ~_.:;, . ~ -~ ~..r:o: e:::--~ -- . 

Ozias Cavalcante Cruz 
Vereador 

...u.., ~ . /v-1,. -( e v/f J 

/. f<. /o, '- - (j~ 



I N D I C A Ç Ã O 

JJ/66 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade 
da urgente instalação de um posto telefônico na Rua Santa 
Quitér ia, que serviria não somente ao Bairro de Santa Qui
téria, mas também ao populoso Bairro da Vila Irene, ·dada 
a distância dêst_e bairros do centro, êste melhoramento vi
ria de encontro a antiga aspiração dos moradores, que nem 
siquer possuem meios de chamar uma condução para atendi-
mento de Ut~a ocorrencia urgente. 

Sala das Sess~es, 5 de fevereiro de 1.965 

Vereador 

I 



I N D I C A. ç A O 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal, a necessidade 

de contacto com a autoridade policial, afim de ser 
designado um guarda de trânsito para a Rua Padre Mar

çal, especialmente durante o dia, enquanto es tiver 
impedida a passagem pela Rua São Joaquim. 

Sala das Sessões, 12 de fevereiro de 1.965. 

Õzias Cavalcante Cruz 
Vereador 

Í' fo/[1:,_ 
7 2- c-l-J 

P J 



r N n r e A ç x o , cjtl 

Indico âo Sr. Prefeito Municipal, a necessidade 
da proibição aos carros da limDesa pública de atirarem 
suas cargas nos terrenos pr6xim.os a,o Matadouro Munici
pal, pois além de tratar-se de local dentro .do perime
tro urbano o referido matadouro é esporadicamente usa
do, daí tran.sfonn.ar-se aq_uele monturo, foco de moscas 
e maú cheiro, em verdadeiro atentado a saúde pública. 

Sala das Sessões, 5 de março de 1.965. 

~ ~~~~.~ 
a).2ezia s ,.,~valcante Ôruz 

Vereador 

J_- ~ . ~r 

; .r? ~ ~ 

r-J ( __ ~ 



I N D I C A Ç Ã O 

Indico ao Sr. Chefe do Executivo, a necessidade 
da construção de uma cerca, em torno do prédio da escola 
do Jardim Guassú; pois a constante invasão dos terrenos 
da Escola por animais, além de danificar o prédio, traz 
sérios riscos as crianças. 

Sala das Sessões, 5 de março de 1965 • 

...-- < • • <f. \-z/ {J

/ . {? f ~ 3 - C J ,,_ 

(-)1-. 
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I N D I e A Q A O 

/65 
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Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade 
de limpesa e melhoramentos na Rua Sergipe, que se apre
senta quase intransitàVel, assim como a construção de 
uma ponte, ainda que rudimentar que possibilite o aces
so ;quela rua por ambas as extremidades. 

Sala das Sessoes, 12 de março de 1.965. 

Ozias Cavalcante Cruz 
Vereador 

, 
'J 

"5 ,I j 

·'1 1:) \> 
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/~ \~ í i; ~~r 
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I N D I C A Ç Ã O 

Dado o estado intrasitavel em que se encontra o 
trecho da chamada Av. Marginal, denominado Antonino Dias 
Bastos, indico a necessidade de serem tomadas providên
cias para o escoamento das aguas pluviaes do leito car
rosavel daquela via pÚblica e o pedregulhamente da mes
ma. 

Sala das Sessões, 19 de março d e 1.965. 

------ ------- _,.---- -~ . -faf ~ -- ,:;;,' ~ ->' . .,... ~ ee:G-ei:~ ~ -; a Ozias Caválcante CrÜz 
Vereador 



I N D I e A e Ã o 

Atendendo ao clamor dos moradores que habitam 
nos bairros da Ponta Lavrada e Sorocamirim, indico 
ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade inadiavel 
da construção da Ponte da Cachoeira, no bairro do 
Sorocamirim e da urgente passagem da plaina pela 
estrada que liga o bairro do Sorocamirim ao bairro 
da Ponte Lavrada, frizando que na atual administra
ção nenhum reparo foi executado naquela importante 
estrada municipal que se. acha quase intransita.vel. 

Sala das Sessões, 26 de março de 1.965. 

1/ ~ ' Â--L-- ~ /~- ~é .~ 4 

a~ avalcante Cruz -=-
Vereador 



Indicação n2 q.1 /65 

, Indico ao Senher Prefeito Municipal no sentid0 de que So 
Exciao determine, com urgência, a efetivação de reparos na -
ponte existente no Jardim Santa Tereza, de propriedade do Sr.
Capuzzo, eis que a mesma se encontra em péssimas condiçõesº 

Trata-se de passagem de grande trânsito, especialmente -
de operários da Brasi tal, que bem merece os reparos ora apon,!a 
doso 

Ôzias Cavalcanti Cruz 
Vereador 

1965 



I N D I e A C Ã. O 

Indico ao Sr. Chefe do Executivo a necessidade 
de melhorias na Rua Vila Maria, que se encontra sem guias 
e sargetas e coberta de mato. Por tratar-se de uma Rua 
central e inteiramente marginada por casas residencia~s 
julgo da maior urgéncia as providências indicadas. 

, 

Sala das Sessões, 26 de março de 1.965. 

a) Ozias Cavalcante Cruz 
Vereador 



Indicação nS2 q(I /65 

Indico ac Senhor Prefeito Municipal a necessidade de Sua 
Excelência determinar a efetivação de limpeza nos rios que -

.1. 
cortam a cidade, notadamente nas margens dos me'SID.os. 

~ 

Todos os rios se acha~ necessitando da providência apon-
tada mas o do trecho d~ AvoMarginal e o da Vila Aguiar recla
mam a limpeza indicada. 

Ozias Cavalcanti Cru z 
Vereador 



Indicação nQ /0/ /65 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de s. -
Excia, entrar em contacto com o proprietário do lote localiza

do na esquiba da Av.Brasil com a Av.Anhangu.era, a fim de que o 

mesmo mande espalhar a terra ali depositada para que seja a -

terrada a lagoa criada no centro do terreno, que alíém de se -

tornar um f ,óoo de pernilongos, est;á s·e:t~in:iio para as crianças-

da redondeza e da Egcola do s·ESr ali localizada, brincarem com 

as aguas poluidas. 

Sala ~~asÕes, 2 de abril de 1965 

~ <-C~e-"~ e:::rf::: ~ 
..:::>' .. - -

Ozias Cavalcanti Jruz 

Vereador 



~ 
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\)' 
I N D I C A Q Ã O 

Indico ao Sr. Chefe do Executivo, a neceaaidade 
de extensao da iluminaçâo pública e domiciliar ao bair
ro "JARDIM NOVA SÃO ROQUE", pois trata-se de local den
samente povoado e bastante próximo ao centro urbano, -~ 
tornando-se portanto, seriamente criticavel a falta e 

deficiencia de tal melhoramento público, que é vital 
a vida moderna que levamos. 

Sala das Sessões, 7 de maio de 1.965. 

Vereador 



I N D I C A Ç À O 

Indico ao Sr. Chefe do Bxecu.tivo a necessidade 

de pedregulhamente da Ru.a Bahia, como Única medida capaz 

de tornar praticavel o transito naqu.ela via pública, pois 

apesar dos melhoramentos ali executados, com as recentes 

chuvas voltou a se tornar intransitavel aquela rua. 

xi~ Sala das se~sões, 14 de maio de 65 

~~~~~~ , 
Ozias Cavalcante Cru.z 

Vereador 



( . 

I N D I C A Ç A O 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade 

de reparos nos leitos asfaltados de nossas ruas, especial

mente nas imediações da praça da Matriz. 

Sala das Sess~es, 14 de maio de 1.965. 

> Ozias Cavalcant e >Cruz 
Vereador 



/ód /65 

I N D I C A Ç Ã O 

Indico ao Sr. Chefe do Executivo a necessidade 
de colocação de guias e sargetas ou tubos, pelo menos nas en
tradas das ruas transversais a Rua Santa Quitéria, especial
men-lie nas duas últimas traversa s da esq_uerda, pois a s aguas 
servidas que por ali correm constantement~ impedem o acesso 
de veículos aquelas vias mesmo na época de seca. 

Sala das Sessões, 21 de maio de 1.965. 

/~ · . ~~~ ~ -~~ Õzias Cavalcante Cruz · 
Vereador 



/65 

Indico ao ::,r. Chc:.fc c...o ~x0cu.tiv-u a necessicL de 

pref'h;;üut: dc;; ex-i;e.nsào u.a rêae ue a6u.c-.i.s a l·w.a Irineu Sil

veira, no oair~o ao Junquei~a, pois dada a loca~izaç~o 

Ciesüa via pÚuJ. i<.;a é im,1ircis0i.i1c.t1 Vc:.i.. tal melhoramento. 



Indicaçao nQ /6/ /65 

Indico ao Senhor Prefeito Municipa l a necessidade de
SoExciao determinar que seja passada n plaina na Estrada que
liga o.bairro do Sorocamirim à cidade, -e que passa pela Vila
Amaro l. 

Essa via -0Ública está em péssimas condições e necessi 

ta urgentemente da medida aponta da. 

Ozias Cavalcanti Cruz 

Vereador 



nrnrc -i. Ão 

Indico ao Sr . Chefe do ~xecu.tivo a necessidade 
de ser .::rovicte!Lc · :1do tampas ara os i§:~f!:UM boeiros 
aber.;os na 1~v . ::Jrasil, q_u.e estão onda eri perigo a -
in-:;eurir.:L1.cte física dos t.ranseu_n"'.'_íes . 

' ~ ----
C3.V::.tl carr ., _,_ t1z 

rere2.oor 



:ENCAMirHAR 



/65 

I N D I C A Ç Ã 

Indico~, ao Sr. Chefe do Executivo a necessi
dade da urgente colocaçao de tampas nos boeiros abertos na Av. 
Brasil, pois dada a má iluminação daquela via pública, o ver
dadeiro mar de lama em que se transforma nos dias de chuva e 
o intenso trafego que obriga os pedestres a procurarem as la
teraes onde se encontram os referidos boeiros, com quase dois 
metros de profundidade, constitui-se verdadeira ameaça a inte
gridade fisica dos transeuntes. 

Sala das Sessões, 25 de junho de 1.965. 

Vereador 



I N D I C A Ç Ã O 

Indico ao Sr. Chefe do Executivo, a necessi
dad e de entend imentos junto a firma Colex, afim de ser 
evitado o lançamento de aguas ser-vidas ~o leito da Trav . 
Carambeí, pois inúmeras sao as reclamaçoes devido ao -
estad o intra sitav~l da parte final daquela via pública, 
a gravada a situaçao com a ausencia completa de ilu.n1ina
çao. 

Sala das Sessões, 13 de agôsto de 1.965. 

/ /:' / -
~~q/'~Z:Z-~: 
> Ozias Cavalcante Cruz 

Vereador 



/65 

I N D I C A Ç A O 

Inãico ao Sr. Chefe do Executivo a necessidade 
do urgente nivelamento das guias colocadas na Av. Anhan
guera, pois os proprietários daquela via pública nao -
podem construir passeios e outros melhoramentos por fal
ta do nivelamento correto das guias º 

z iâsêfa vale an t e-crüz 
Vereador 



D I e A ç Ã o 

Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade do 
termino do serviço de guias e sarjetas na Vila Aguiar, assim 
como, a retirada da terra excedente dêste serviço de sobre -
as calçadas, pois no momento em que a Prefeitura esta viva-
mente interessada na campanha de melhor aspecto de nossas -
ruas obrigando a construção de calçadas e muros, não é jus
to que a própria Prefeitura venha inutilizar calçadas naque
le bairro já concluidas. 

Sala das Sessões, 10 de setembro de 1.965. 

&c ,r~ 
~ /62-/ GJ-

• 
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, Indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessidade 
A,'V'ú, ~ -

de ser ~ a a Av. Brasil, como anteriormente vinha sendo --
feito, pois a poeir~ levantada pelo crescente e elevado trân
sito, torna quasi impossível a moradia nas adjacências e mes
mo o transitar por aquela i mportante via pública. Alerto o Sr. 
Chefe do Executivo, mais uma vez, para o problema pois é aque
la uma Avenida de trânsito obrigatório para a maioria dos muní
cipes e visitantes de nossa cidade que diáriamente demandam ao 
Seminário, a Araçariguama, a Pirapóra e as indústrias estabele
cidas no Bairro do Guassú e aos escritórios e acampamentos das 
Companhias que trabalham na chamada Est.rada d'Oeste. 

Sala das Sessões, 10 de setembro de 1.965. 

a 

✓~zt~,: 
avalcante ruz 

Vereador 



Sendo eminente o inicío das obras de asfaltamento 
da Av. Brasil, indico ao Sr. Prefeito Municipal a necessi
dade de urgentes medidas para que o trânsito da Av. Brasil 
seja transferido para a Rua Santa Quitéria, medidas estas 

' 
que serão: o melhoramento do leito carrosavel da Rua Sta. 
Quitéria, colocação de tubos nos cruzamentos de ruas tran~ 
versais e limpesa das laterais que se apresentam cobertas 
de mato, assim como o alargamento e diminuição do declive 
da entrada da travessa que liga a Av. Getulio Vargas á Rua 
Santa Quitér±a, única via que possibilitará o acesso ao -
Bairro do Guassú de caminhões pesados. 

Sala das Sessões, 17 de setembro de 1.965. 

a1' Ozias bavalcante ruz 
Vereador 



Indico ao Sr. Chefe do Executivo a necessidade 

de colocação de guias e sa r getas na Av. Paes Leme no Jardim Ban
deirante, pois d~do o gr ande número de casas ali construidas se 
faz necessário tal melhoramento público que venha disciplinar o 
desaguamento de aguas pluviaes e mesmo de aguas servidas até a 
construção da rêde de esgotos. 

Sala das Sessões, 17 de setembro 965. 

~ ~~ ;z:d: :s=:Zé-:c-· .. ~ 

a) Ozias Cavalcante Cruz 
Vereador 



I N D I C A Ç Ã O J{l:J//,J 

Dado o maú aspecto de nossas ruas que se 
apresentam sujas e poeirentas, até mesmo as ruas 
asfaltadas, indico ao Sr. Prefeito Municipal, a -
possibilidade do uso do"caminhão bomba~ depois da 
meia-noite dos dias desabado e logo ap6s a reali
zação de feiras, para lavagem das vias públicas o 
que sem duvida viria melhorar de muito o aspecto de 
nossa cidade. 

Sala das Sessões, 17 de setembro de 1.965. 

a) Ozias Cavalcante Cruz 
Vereador 

... ~ 
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Indico ao Sr. Chefe do ~xecutivu a possibi

lidade de ser efetuado o pag· mento do abono de naáal 

ao funcionalismo juntamente com o salário do mês de 

novembro, est~ medida traria mais fartura e alegria 

aos lares dos servidores do IVI unic,Ípio. 

S~la das Sessões, 19 de novembro de 1.965. 

Ozias Cavalcante Cruz 
Vereador 



I H D I e ç Ã o 

/65 

Indic o 80 Sr . Prefeito Eunic i pal,a necessidade 

ele entendimentos c om a HLIGHT '; no sentido de se colocar 

um transformador de 75 ICTA no final da Av . Anhanguera, 

poi s dada a distancia em que se encontra aquele ponto 

do transformo.dor da Av . Brasil, que alimenta aquela rê 

de a fBrça ~ baixissima , inutilizando assim os apare-

lhos el etro- domesticos dos □oradores das adjac~ncias . 

Sala das Sessoes , 15 de outubro de 1 . 965 . 

~ ~e~~. ~ ~ ==- ;é . 
, ' 

Ozias Cavalcante Cruz 

Vereador 



I N n I e i · ç A o 

/65 

Indico ao Sr. Chefe do Executivo, a conveniên
cia de dar-se a público, com urgência, o nome da Com-
panhia vencedora da concorrência para asfaltamento da 

Av. Brasil, para que o Engenheiro encarregado do ser
viço de asfaltamento possa supervisionar a conclusão 
das obras da caixa, que está sendo feita pela Prefei
tura, a fim de evitar-se prejuízos ao Município em mf! 
terial e mão de obra. 

Sala das Sessões, 15 de outubro de 1965. 

► Oziãsã.valcante Cruz 
Vereador 
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Ind · co ao Sr. ~-)rG:fc~. to :-unj_ci ·,)al a nccessicl2de 
C:i,:, 1 -.r•e ·,·'-e sclLlORO ,..,rn O -,x--c;)l"D1~ (1,..,S 1-7-á 0 Ll"Í º1"S i l"!' ;~-:,s·-o. _lei. _ _ 
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vcüs u:: :1oscuo a : ro:::·ci~cura , vondoncl.o cu t11 ccc.nc1c :}01-- ou 
tras CJ.L..G ~_;ossa.:1 :_;res·ca::.., se:..,vi.;os ao ~\rnici:_üo . 

0 ,:,la c1 n~ se~~o~os 22 do O'l.~u-•·1~,J.-u· ele 1 . q\.c)~ . 1.)a · ,lê...c >J ,J,:, , ' '- '- ,.; . _ _,. 
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Indicação nº j.l(q / 65 

Indico ao Sr. Prefeito Mumici pal a necessidade premen

te da instalação de um aparelho telefônico no Grupo Escolar -

" Barão de Piratininga "• 

Trata-se de es tab elecimento distante do centro, ~ue -

necessita, e muito, de um meio facilde comunicação, como o -

telefone, para possibilitar o chamamento de um médico, um ta-

xi, etc •• 

Sala das SessÕes,10 de dezer;i.bro de 1965 
. -, / ---J .....-...--- - :/ 

.__ e -::::--z / éh,> J ~ t. {½.~ 
Oz±as Cavalcanti Cruz-Ver. 
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